

Fecha: 05-02-2026  
 Medio: El Mercurio de Antofagasta  
 Supl.: El Mercurio de Antofagasta  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Ancla de Oro 2026 para Roberto Robles y la Escuela Especial E-77

Pág. : 2  
 Cm2: 400,9  
 VPE: \$ 810.699

Tiraje: 5.800  
 Lectoría: 17.400  
 Favorabilidad:  No Definida

# Ancla de Oro 2026 para Roberto Robles y la Escuela Especial E-77

**DISTINCIÓN.** Reconocimiento municipal destaca aporte cultural y educativo local.

**Redacción**

crónica@mercurioantofagasta.cl

**E**n el contexto de las actividades oficiales por el aniversario número 147 de Antofagasta, el Concejo Municipal resolvió otorgar una de las distinciones más relevantes de la comuna, el Ancla de Oro, a dos referentes del quehacer local: el profesor y músico Roberto Robles Lima y la Escuela Especial Juan Sandoval Carrasco E-77. La decisión, adoptada de manera unánime en una sesión extraordinaria, buscó relevar trayectorias que han contribuido de forma sostenida al desarrollo cultural, educativo y social de la ciudad.

La instancia fue presidida por el alcalde Sacha Razmilic, quien destacó que ambos reconocimientos responden a un criterio transversal del cuerpo colegiado, orientado a valorar el compromiso con la comunidad y el impacto positivo generado a lo largo del tiempo. En el caso de Roberto Robles, se subrayó su aporte a la identidad musical local y su extensa labor en el ámbito de la educación pública, mientras que respecto del establecimiento educacional se reconoció su rol histórico en la formación de niños, niñas y jóvenes con necesidades educativas especiales.

Una vez ratificada la decisión, el jefe comunal tomó con-



LA CEREMONIA OFICIAL DE RECONOCIMIENTO SE REALIZARÁ EL PRÓXIMO 9 DE FEBRERO.



CEDIDAS

tacto telefónico con Roberto Robles para informarle del reconocimiento. Según se indicó, el profesor recibió la noticia con sorpresa y emoción, valorando que su trabajo, desarrollado de manera silenciosa durante décadas, sea visibilizado en una fecha tan significativa para la ciudad.

**TRAYECTORIA**

Roberto Robles Lima cuenta

con más de cincuenta años de trayectoria docente, período en el que ha formado a numerosas generaciones de estudiantes en Antofagasta. Su carrera ha estado marcada por una vocación de servicio público desde la educación, combinando el trabajo en aula con una constante preocupación por el desarrollo integral de sus alumnos.

De manera especial, su

aporte se ha concentrado en el ámbito de la música y las artes. A lo largo de su trayectoria se desempeñó como profesor de educación musical, formador de coros escolares, monitor de talleres artísticos y responsable de diversas actividades extraescolares, promoviendo la expresión cultural como una herramienta clave para la formación valórica y social de niños y jóvenes. Pa-

ralelamente, ha desarrollado una activa participación en la escena musical local como integrante de la banda de cumbia "Los Mercury", agrupación que forma parte del patrimonio sonoro popular de la ciudad.

**EDUCACIÓN ESPECIAL**

En la categoría de personas jurídicas, el Concejo Municipal acordó distinguir a la Escuela

Especial Juan Sandoval Carrasco E-77, establecimiento que este año conmemora 65 años desde su creación, ocurrida en 1959, y cinco décadas de funcionamiento ininterrumpido en su actual ubicación de calle General Borgoño 876. La unidad educativa depende de la Corporación Municipal de Desarrollo Social (CMDS) de Antofagasta y es considerada un referente regional en educación especial.

El establecimiento atiende a estudiantes con discapacidad intelectual, trastorno del espectro autista, multideficit motor y otras neurodivergencias, entregando una formación centrada en el desarrollo de habilidades, la inclusión social y la autonomía personal. Actualmente, la escuela cuenta con una matrícula de 190 estudiantes, distribuidos en ocho cursos de educación general básica –desde segundo a octavo año– y once cursos correspondientes al nivel laboral.

Desde el municipio se destacó que el reconocimiento busca poner en valor el rol que cumple la comunidad educativa de la Escuela E-77, tanto en la contención de sus estudiantes como en el acompañamiento permanente a sus familias, consolidándose como un espacio fundamental de apoyo e inclusión en la ciudad. **CS**